

**SANFTE MOBILITÄT**

# Radwegsuche geht weiter

**REGION VÖSENDORF** Vor wenigen Tagen wurde das Radbasisnetz der Region „Mödling Nord“ (Perchtoldsdorf, Brunn am Gebirge, Maria Enzersdorf, Mödling, Gießhübl und Hinterbrühl) präsentiert. Jetzt geht's mit weiteren sechs Gemeinden der Region „Mödling Nordost“ weiter – und zwar bezirksübergreifend: Achau, Hennersdorf, Vösendorf, sowie Maria Lanzendorf, Lanzendorf und Leopoldsdorf aus dem Bezirk Bruck an der Leitha.

Radbasisnetze bilden seit Inkrafttreten der neuen Förder Richtlinien des Landes NÖ Ende 2020 die Grundlage für gemeindeübergreifende Planungen für den Alltagsradverkehr. Das Mobilitätsmanagement Industrieviertel der NÖ.Regional steht dabei den Gemeinden im Prozess als koordinierende Stelle zur Seite.

## Startschuss für die Planungen in der Region „Mödling Nordost“.

Der Startschuss ist online erfolgt. Mobilitätslandesrat Ludwig Schleritzko, ÖVP, betonte dabei, dass „gerade in dicht besiedelten Regionen wie dem Wiener Umland die Herstellung eines attraktiven und verkehrssicheren, gemeindeübergreifenden Radwegenetzes maßgeblich auch für dessen Nutzung verantwortlich. Denn nur durch eine adäquate Angebotsschaffung können die NÖ Landesziele der Verdopplung des Radanteils auch erreicht werden“.

Die Kosten für die Planungsarbeiten im Radbasisnetz werden zu 100 Prozent vom Land NÖ übernommen, die Umsetzung entsprechender Projekte wird mit bis zu 70 Prozent gefördert. Ab Mai stehen in den einzelnen Gemeinden konkrete Gespräche an.

Projekte wird mit bis zu 70 Prozent gefördert. Ab Mai stehen in den einzelnen Gemeinden konkrete Gespräche an.